

Plan ministériel "Filles et maths"

Mesdames et messieurs les directrices et directeurs d'école,

Dans le cadre du plan ministériel "Filles et maths", et plus particulièrement de son Pilier 1 : "Former et sensibiliser tous les personnels", une première mesure sera déployée dès la rentrée 2025.

♦ Mesure 1 : Formation aux biais de genre pour tous les personnels

Tous les personnels de l'Éducation nationale seront sensibilisés aux stéréotypes et biais de genre, afin de mieux comprendre et prévenir les freins à l'orientation des filles vers les filières scientifiques.

Ainsi :

- Vous, en tant que directrices et directeurs d'école, bénéficiez d'une séquence de sensibilisation spécifique, organisée en distanciel le **30 juin de 17h à 19h** :

<https://visio-agents.education.fr/meeting/signin/invite/483484/creator/7611/hash/00dda4839441aac87a242dab672448b579f7c33d>

- Cette séquence a pour objectif de vous sensibiliser et vous outiller afin d'accompagner au mieux vos équipes dans cette démarche.

Si jamais vous étiez dans l'impossibilité de vous connecter, un enregistrement de cette sensibilisation vous sera proposé dès le lendemain et vous aurez l'obligation de le visionner dans la semaine afin de préparer la rentrée.

- Les autres personnels auront accès, dès la rentrée, à un parcours de formation en ligne sur M@gistère, intitulé "*Stéréotypes et biais de genre à l'école*". Ce module asynchrone devra être suivi avant le 15 septembre 2025. Ces 2h de formation seront prises sur les 18h de formation statutaire.

♦ Mesure 2 : Formation à l'égalité filles/garçons en mathématiques pour tous les personnels sur 4 ans

Une formation de 6h sera déployée sur l'ensemble des écoles et des cycles sur 4 ans. Ces 6h de formations seront prises sur la journée de solidarité. Chaque Inspecteur de l'Education nationale vous fournira le calendrier de ces formations.

Comme vous le savez, l'enjeu de ce plan est de taille : lutter contre les stéréotypes et plus généralement contre le décrochage des filles dans les matières scientifiques, décrochage qui s'opère dès la mi-CP. Dans cette optique, je sais pouvoir compter sur votre engagement afin de mobiliser vos équipes.

Alessandra Sobrero

Mission Maths